
◎第２日目（２月 28日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

３ ７ 松 尾  実 

 

１．市長の５選不出馬に至った経緯とこれからの本市のかかえる問題課題について 

 

 

２．新教育長にトップとしての指導方針、本市の今後の学校教育、家庭教育について

の考えを尋ねる。 

 

 

３．消防出張所の適正配置方針について 

 

（１）12月議会（議員説明会）において、適正配置方針が示されたが、具体的にど 

   のような方針か 

 

（２）消防団（団員）減少が、顕著であるなかに消防団の組織改編で、団員定数の 

   改善が図られるかと思うが、組織改編に向けての問題課題は 

 

 

４．工業団地(企業誘致)について 

 

（１）企業誘致(造成)に向けての現状は  

 

 （２）企業誘致の現状は 

 

 （３）企業誘致に向けての問題課題は 

 


